

Unité pastorale Ste-Croix - St-Etienne Newsletter N° 242



Carte blanche

« Quand ils le virent, ils se prosternèrent, mais certains eurent des doutes ».

Les onze disciples ont vu, se sont prosternés et ont douté. C'est très physique et très incarné.

Dans l'évangile et dans les actes des apôtres, cette situation est décrite plusieurs fois lors des rencontres entre les apôtres ou les autres disciples - avec Jésus ressuscité. Ainsi, par exemple, les femmes qui rencontrent Jésus ressuscité éprouvèrent à la fois « crainte et grande joie », St Thomas, etc.

Nous aussi nous doutons : parfois, un peu, beaucoup, rarement, presque jamais, par moments, souvent ou très peu, par révolte, par impuissance, devant l'absence de Dieu, etc.

Jésus sait très bien tout cela et il s'approche pour répondre à ces doutes. Jésus vient à nous encore et toujours et nous confie de répandre la bonne nouvelle dans nos propres cœurs et dans le monde. Les récits de vocation, de conversion sont quasi toujours constitués d'un appel, de questions, de doutes et, au-delà de tout cela, de la réassurance offerte par le Christ.

Ce texte ne dit pas ce que feront les disciples, il nous laisse libre de croire ou pas et donc : parfois, un peu, ... (revoir ci-dessus).

Je ne sais pas pour vous mais, moi, quand j'entends ou lis « Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde », j'en frisonne de joie et de gratitude.

Thierry de Stexhe

Agenda

- Le **dimanche 26 mai à 11h15** : 13 jeunes recevront le sacrement de la confirmation à l'église St-Étienne, en présence du délégué de l'évêque, le Père Alain de Maere
- Le **lundi 27 mai de 10h15 à 11h15** : <u>prière des mères</u> à la salle rouge du monastère de l'Alliance
- Le lundi 27 mai à 11h30 à 12h30 : transmission orale de la Parole
- Le **dimanche 2 juin à 10h** : une quinzaine de jeunes de notre paroisse et de la paroisse de Bourgeois recevront le sacrement de la confirmation à l'église St-François-Xavier de Bourgeois, en présence du délégué de l'évêque, le Père Alexandre Wallemacq
- Le **dimanche 2 juin à 11h15** : 25 jeunes recevront le sacrement de la confirmation à l'église St-Étienne, en présence du délégué de l'évêque, le Père Salvatore Ntibandetse
- Le **lundi 3 juin de 10h15 à 11h15** : <u>prière des mères</u> à la salle rouge du monastère de l'Alliance

Baptêmes

Elle sera accueillie dans la communauté chrétienne et baptisée :

* le dimanche 26 mai à 14h à l'église St-Étienne : Cécilia de CARTIER d'YVES

Funérailles

Nous avons accompagné la famille et célébré le retour « A-Dieu » de :

* Madame Cécile Loppe veuve de monsieur Paul Newman le jeudi 16 mai

Horaire des messes

Sainte-Croix	Saint-Étienne	Monastère des Bénédictines
Mercredi à 8h35		Tous les jours à 8h30
Samedi à 18h		
Dimanche à 9h45	Dimanche à 11h15 & 18h30	Dimanche à 9h

Plus de précisions sur https://paroisses.be

22/5/2024

Si vous ne désirez plus recevoir notre newsletter paroissiale par mail, il vous suffit de répondre directement à ce mail en demandant de vous désinscrire.